

Venezuela: le chef de la diplomatie qualifie d'hypocrites les déclarations de Mike Pompeo



Caracas, 29 mai (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza a condamné les déclarations du secrétaire d'état des États-Unis, Mike Pompeo concernant les dons de plusieurs pays à des migrants de son pays.

« C'est l'hypocrisie de ceux qui provoquent des souffrances au Venezuela en bloquant ses ressources, en volant ses actifs, en menaçant ses fournisseurs et en entravant les importations d'aliments et de médicaments. Ils commettent des crimes de lèse humanité et ils se présentent au monde comme des moutons charitables » a écrit le ministre des Affaires étrangères sur son compte twitter.

Le gouvernement du Venezuela accuse les États-Unis de provoquer une crise humanitaire dans son pays à travers des sanctions économiques dans le but de provoquer des migrations massives et de justifier l'intervention dans sa nation.

Mardi dernier, la conférence de donateurs organisée par l'Union Européenne et par le gouvernement de l'Espagne a eu lieu afin de collecter des fonds pour l'attention aux migrants vénézuéliens au milieu de la pandémie de Covid-19, collecte qui a recueilli 2 millions 544 mille euros.

Pour le gouvernement vénézuélien une telle collecte de fonds est un spectacle frauduleux organisé par un groupe de donateurs ayant à leur tête l'Union Européenne.

Selon l'agence de l'Organisation des Nations Unies pour les Réfugiés. ACNUR, plus de 5 millions de Vénézuéliens ont quitté le pays à cause de la crise économique et sociale que traverse leur pays, chiffre que le président Nicolás Maduro ne reconnaît pas.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/224122-venezuela-le-chef-de-la-diplomatie-qualifie-dhypocrites-les-declarations-de-mike-pompeo>



Radio Habana Cuba